

PRODUCTION DANS LA RÉGION DE SÉDHIYOU EN 2022

Posted on 14/02/2023 by Mouhamadou Diop



Category: [Analyses / ARTISANAT](#)



L'analyse des données du Système d'Information Économique Territoriale (SIET) sur les maîtres artisans dans la région de Sédhiou en 2022 révèle des aspects significatifs du secteur de l'artisanat local.

Concernant les maîtres artisans en textile, le nombre s'élève à 229 en 2022. Cette concentration d'artisans spécialisés indique une richesse de savoir-faire et de compétences dans le domaine textile. Il est cependant à noter que ce nombre est plus élevé dans le département de Sédhiou par rapport à Goudomp et Bounkiling, suggérant une plus grande concentration d'activités textiles ou une meilleure structuration de ce secteur dans le département de Sédhiou.

En ce qui concerne les maîtres artisans métalliques, ils sont au nombre de 68 dans la région en 2022. Cette population d'artisans dédiée à la métallurgie artisanale, y compris la sculpture, est également plus importante dans le département de Sédhiou. Cette différence pourrait être due à une demande locale plus élevée ou à une tradition plus forte de travail du métal dans ce département.

Pour les maîtres artisans travaillant le bois, leur nombre est de 192 en 2022. Comme pour les autres catégories d'artisans, Sédhiou se distingue par un nombre plus important de ces professionnels. Cette prédominance peut refléter une spécialisation régionale ou des opportunités économiques plus favorables dans le travail du bois dans ce département.

L'artisanat, dans son ensemble, joue un rôle dynamique et essentiel dans le développement économique de la région de Sédhiou. La présence d'un grand nombre d'artisans dans différents domaines suggère non seulement une richesse culturelle et un savoir-faire traditionnel, mais aussi un potentiel important pour la création d'emplois et la stimulation économique. Le secteur de l'artisanat pourrait être un vecteur clé pour lutter contre le chômage, en offrant des opportunités de travail et de développement de compétences à de nombreuses personnes. La promotion et le soutien de ces métiers, à travers la formation, l'accès aux marchés et l'innovation, sont donc essentiels pour maximiser leur contribution au développement économique et social de la région.

